

PlantaDoce.

Empresa

ITA se alía con Sincrolab para impulsar la inteligencia artificial en neurociencia

La compañía especializada en salud mental comenzará a introducir la herramienta de estimulación cognitiva Sincrolab en su centro ITA Anglí de Barcelona.

A.Escobar
9 abr 2019 - 04:58

ITA se alía con Sincrolab para impulsar la inteligencia artificial en neurociencia

ITA Salud Mental avanza en inteligencia artificial (IA). La compañía española, especializada en salud mental, ha sellado un acuerdo de colaboración con Sincrolab para introducir la inteligencia artificial como complemento de los trastornos del neurodesarrollo. “Con este trabajo queremos incidir en el trabajo complementario, diario y estandarizado de las terapias tradicionales”, explican desde la empresa a PlantaDoce.

El acuerdo implica que la red asistencial liderada por Jaume Raventós, consejero delegado de ITA Salud Mental, comenzará a introducir la herramienta de estimulación cognitiva de Sincrolab en el centro ITA Anglí, que se encuentra situado en Barcelona. No ha trascendido el importe económico de la operación.

El sistema de inteligencia artificial utilizado parte de la exploración clínica y de las evaluaciones e informes neurocognitivos de los profesionales (psiquiatras, neurólogos, psicólogos, neuropsicología y psicopedagogos) que establecen el perfil cognitivo del paciente, según explican desde la compañía.

Ita Salud Mental es un grupo nacido a partir del centro ITA BCN, adquirido por el fondo de capital riesgo Magnum Capital

PlantaDoce.

Sincrolab sirve de apoyo para profesionales del sector sanitario que necesitan complementar sus intervenciones con un seguimiento exhaustivo, eficaz y validado de los procesos cognitivos en niños con dificultades de aprendizaje y trastornos del neurodesarrollo y trastornos neurológicos en pacientes adultos.

En palabras de Raventós, “con esta colaboración, reforzamos nuestro compromiso con la innovación y las nuevas tecnologías en una adecuada integración con los tratamientos actuales para que los pacientes tengan la mejor de las atenciones posibles.”

Ita Salud Mental es un grupo nacido a partir del centro ITA BCN, que fue adquirido por el fondo de capital riesgo Magnum Capital. La firma se creó hace un par de años y ha ido creciendo en los últimos meses en diferentes puntos de España. **En la actualidad, la compañía cuenta con más de una veintena de instalaciones sanitarias,** todas ellas especializadas en salud mental, entre hospitales y centros de día.

En paralelo, en los últimos meses la compañía de salud mental ha adquirido las clínicas del grupo Previ, con cuatro centros, además de la casa de reposo San Onofre, todos en la Comunidad Valenciana. Para la adquisición de San Onofre, la empresa catalana contó con Livingstone Partners como intermediario de la operación. La compra, de la que no trascendieron los términos económicos, permitió que ITA incluyera un negocio con una cifra de negocio de 2,4 millones de euros en 2017.